Liebe Eltern!

Das Humboldt-Gymnasium feiert den Einzug in den Neubau am Dienstag, den 26.06.18 mit einem großen Schulfest.

Dazu laden wir sehr herzlich Sie als Eltern und alle Interessierten ein!

In der Zeit von 11-18 Uhr können Sie alle Räume der neuen Schule besichtigen, Einblick in die Möglichkeiten gewinnen, die für den Unterricht durch die sehr gute Ausstattung entstanden sind, und viele Präsentationen miterleben.

Durchgängig wird Catering durch unseren Mensabetreiber sowie durch das Cafeteria-Team der Q1 angeboten.

Das Fest wird von den Schülern und Lehrern der Schule gemeinsam gestaltet. Daher bitten wir um Beachtung folgender Punkte:

- Alle Schüler, die in Präsentationen und Aktionen eingebunden sind, sprechen Einsatzzeiten mit den betreuenden Lehrern, also Klassenleitungsteams und Tutoren, ab. Viele Schüler werden auch vor Festbeginn zum Aufbau aufgefordert werden.
- Die Schüler, die nicht aktiv eingebunden sind, sollen bei Bedarf unterstützen. Es gibt für diese Schüler viele Möglichkeiten und Stationen, sich zu beteiligen und mitzufeiern.
- Der reguläre Unterricht entfällt an diesem Tag. Die Schüler haben Anwesenheitsplicht und treffen sich um 11.00 Uhr mit den Klassenleitungsteams, damit Anwesenheit festgestellt werden kann und Aufgaben verteilt werden können. Befreiungen wegen privater Verpflichtungen können mit den Klassenlehrern geklärt werden.
- Schüler, die nach der 8. Stunde mit dem Bus nach Hause fahren müssen, können dies selbstverständlich tun, wir freuen uns aber, wenn viele Schüler an der abendlichen Disko (18.00-21.00 Uhr) teilnehmen.
- Die Mittagsverpflegung ist durch die Mensa sichergestellt.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an die Klassenleitungsteams oder gegebenenfalls an Frau Dr. Conring oder Herrn Reker.

Wir freuen uns alle auf ein vielfältiges, lebendiges Fest in unserer neuen Schule!

Mit herzlichen Grüßen und einem Dank an alle Mitwirkenden,

Barbara Conring